

## Le Cantal, terre d'expérimentation postale ?

Une expérimentation menée avec le Groupe La Poste pourrait se mettre en place dans le Cantal. Ce projet résulte d'une rencontre récente entre le sénateur Bernard Delcros et Philippe Wahl, PDG du groupe La Poste. Le parlementaire cantalien a évoqué auprès de ce dernier les nombreux cas cantaliens de fermeture de bureaux de Poste et de réduction d'horaires d'ouverture, des décisions le plus souvent subies par les élus locaux et aux conséquences lourdes pour les territoires ruraux concernés. "La spécificité des territoires et leur stratégie de développement doivent être prises", a plaidé Bernard Delcros, qui a proposé la mise en œuvre de démarches de contractualisation sur trois ans afin d'associer les élus locaux autour d'objectifs clairement identifiés. Une proposition à laquelle le PDG de la Poste s'est montré sensible. Le Cantal pourrait ainsi devenir un département pilote en France pour expérimenter ce projet qui pourrait être intégré au schéma départemental d'accès aux services au public élaboré par le Conseil départemental et l'État.